

## Instalación espacio interinstitucional de seguimiento a la solicitud de medidas de protección territorial de los 15 pueblos indígenas de Putumayo



Es un honor para mi, en Representación de la Oficina de la Alta Comisionada de Naciones Unidas para los Derechos Humanos en Colombia, acompañar la instalación de un espacio interinstitucional de intercambio y concertación en apoyo a las medidas de protección territorial de los quince pueblos indígenas que habitan actualmente la región fronteriza del Putumayo, algunos de ellos desde su ancestralidad, otros que llegaron hace más de sesenta años en busca de territorios sanos y productivos y aquellos que llegaron recientemente desplazados por la violencia. [Continuar leyendo...](#) [Nota técnica](#)

- <https://hchr.hrev.org/pronunciamientos/instalacion-espacio-interinstitucional-de-seguimiento-a-la-solicitud-de-medidas-de-proteccion-territorial-de-los-15-pueblos-indigenas-de-putumayo/>
- [https://www.youtube.com/watch?v=omjnQg5kOYE&list=PL9pkWopgnGxfykOn7xw7eMmz10P3G\\_V3e](https://www.youtube.com/watch?v=omjnQg5kOYE&list=PL9pkWopgnGxfykOn7xw7eMmz10P3G_V3e)

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2019/08/nota-tecnica-y-agenda-Espacio-interinstitucional-caso-PI-PUT-1.pdf>

[Descargar documento](#)